

Bazile Mullin²

En 2010, la France dénombre 15 000 centenaires, et ce nombre ne cesse de croître, ce sont les personnes de plus de 110 ans que l'on appelle super centenaires qui font maintenant la une des journaux. En 1960, la France comptait 977 centenaires³. Le Dauphiné Libéré, le Progrès, et l'almanach du Vieux Savoyard, qui faisait déjà sa chronique « la ronde des centenaires » sont venus à Saint-Jean de Tholome rencontrer M. Mullin à son domicile. Bazile a été le dernier à porter ce nom à Saint-Jean de Tholome. Comme ses ancêtres, il habitait le charmant hameau du bas de la commune, Romblaz.



Bazile Mullin (1861-1960)

Le 26 Juin 1960, la commune de Saint-Jean de Tholome a fêté l'entrée dans sa centième année de son doyen Bazile Mullin. Né à Romblaz le 22 mai 1861, le sort lui fut favorable en lui permettant de tirer un bon numéro qui l'a dispensé de faire son service militaire. Trop jeune pour participer à la guerre de 1870, trop âgé pour celle de 1914, il a eu ainsi la chance de rester dans son village natal. Il s'était marié le 20 novembre 1884 avec Clorinde Mossuz, une amie d'enfance qui habitait Savernaz. De cette union, sont nées trois filles qui l'entouraient avec toute leur famille lors de cette cérémonie.

Un air favorable soufflait sans doute sur ce hameau ; le doyen et la doyenne de Saint-Jean de Tholome sont tous deux nés à Romblaz. A deux pas de la maison de Bazile, était née le 6 décembre 1866 Marie Morel qui avait épousé Nicolas Bochy le 12 mars 1895.

En 1960, Marie a 93 ans, Basile 99 ans, 192 ans à eux deux et voilà les gros titres des quotidiens pour un record difficile à battre.

Marie-Dominique Gevaux



2 - Source : acte de naissance et de décès mairie de Saint-Jean de Tholome
 3 - Source : Ined Institut national d'études démographiques